



21 de Octubre de 2015

AYUDAS TÉCNICAS Y PAQUETES ALIMENTATE LLEGAN A LA DELEGACIÓN COYOACÁN



La Secretaría de Desarrollo Social junto al INDEPEDI llevaron bienestar a los vecinos de la Delegación Coyoacán. Acompañados del Delegado Valentin Maldonado, el Maestro José Ramón Amieva, Secretario de Desarrollo Social y el Ing. Fidel Pérez de León, Director General del INDEPEDI, realizaron recorrido en casas de la Colonia San Francisco Culhuacán.

Con la entrega de paquetes alimentarios que contribuyen al bienestar familiar y sano desarrollo de los más pequeños y ayudas técnicas (sillas de rueda y bastones) para Personas con Discapacidad, se cumplió con la instrucción que el Dr. Miguel Ángel Mancera Espinosa, Jefe de Gobierno de la CDMX dio, en atender de manera prioritaria e inmediata a este sector de la población.





Durante su participación el Delegado de Coyoacán, se comprometió a trabajar en conjunto con la SEDESOL e INDEPEDI para dar una mejor calidad de vida a los habitantes de la demarcación.

Por su parte el Ing. Fidel Pérez de León, agradeció el interés que esta Administración encabezada por el Dr. Mancera ha puesto en el tema de las Personas con Discapacidad. También

agradeció la gran sensibilidad que el Mtro. Amieva ha mostrado en la inclusión de las PcD en todos los programas sociales que dirige.

